



# Londres, Países Bajos y Francia

## 14 de mayo 2019

### ITINERARIO

#### **Día 1 - 14 de Mayo / Buenos Aires – Londres**

Salida desde Aeropuerto de Ezeiza. Vuelo de British.

#### **Día 2 – 15 de Mayo / Londres**

Llegada al aeropuerto y traslado al hotel. Alojamiento y resto del día libre.

#### **Día 3 – 16 de Mayo / Londres**

Desayuno. Excursión de día completo donde haremos un crucero por el Támesis, visitaremos la magnífica residencia real, con tiempo libre para visitar el Pueblo de Windsor y el exclusivo Pueblo de Eton. Entradas incluidas: Crucero por el río Támesis. Entrada al castillo de Windsor.

#### **Día 4 – 17 de Mayo / Londres**

Desayuno Paseo panorámico en autocar, con paradas para fotos, incluyendo en la plaza del parlamento (para acercarse a Big Ben, al parlamento y a la abadía de Westminster) y en el palacio de Buckingham donde veremos la guardia de la reina (y el cambio de la guardia siempre que opere). Exploraremos los distritos de Kensington, Belgravia, Mayfair y Westminster, con sus palacios, sus distritos comerciales, sus bellas plazas, sus amplios parques y como en todos nuestros tours, contaremos con las explicaciones en español de nuestro guía oficial. Paseo de orientación por el oeste de Londres: zona de palacios, parques, entretenimiento y comercio. Paradas para fotografiar el parlamento, la abadía de Westminster, Big Ben, el London Eye, el Royal Albert Hall y el Albert Memorial. Cambio de guardia (siempre que opere). Parada en el palacio de Buckingham. Los barrios de Westminster, Kensington, Mayfair y Belgravia. El "West End": zona de teatros y restaurantes. Las plazas de Piccadilly Circus y Trafalgar Square. Áreas culturales: museos de Historia Natural, Victoria & Alberto, Ciencias y National Gallery.

#### **Día 5 – 18 de Mayo / Londres**

Desayuno. Día libre. Podrán disfrutar del encanto de esta ciudad. Tiempo libre para pasear y descubrir lugares para recordar.

#### **Día 6 – 19 de Mayo / Londres – Amsterdam**

Desayuno. Traslado al Aeropuerto de Londres, donde abordaremos en un vuelo hacia Amsterdam. Llegamos y nos trasladamos hacia el puerto de Amsterdam. Embarcaremos a las 18hs aprox en el barco "MS Switzerland II". Tiempo libre. Presentación de la tripulación y copa de bienvenida. Alojamiento a bordo. Cena.

### **Día 7 – 20 de Mayo / Amsterdam**

Visita de pie de Amsterdam, la también conocida como “Venecia del Norte”. Se trata de una de las ciudades favoritas para los viajeros de todas las edades, pudiéndose definir como dinámica, libre, divertida, moderna y, sobre todo, hospitalaria. Posibilidad de realizar opcionalmente la visita del “Gran Tour del Norte”. Por la noche, posibilidad de realizar la excursión de Amsterdam por los canales y barrio Rojo. Regreso al barco. Alojamiento a Bordo. Pensión Completa a Bordo.

### **Día 8 – 21 de Mayo / Amsterdam – Rotterdam**

Tiempo libre por la mañana. Salida después de medio día. Tras el almuerzo, posibilidad de realizar opcionalmente una excursión a la Haya y Delft. Navegación a Rotterdam cuyo puerto es uno de los más importantes de Europa. Esta ciudad holandesa es también conocida por su arquitectura moderna en la que destacan las famosas Casas Cúbicas. Por la tarde vista panorámica desde el barco. Por la noche paseo a pie hasta las Casas Cúbicas. Regreso al barco Alojamiento a Bordo. Pensión Completa a bordo.

### **Día 9 – 22 de Mayo / Rotterdam – Middelburg**

Salida temprano con dirección a Middelburg , donde podremos disfrutar de una mañana preciosa de navegación con charlas y actividades a bordo. Por la tarde visita de pie de Middelburg, una de las ciudades con más historia y mejor restaurada de Holanda, responsable del comercio de la compañía de las Indias Orientales, capital del estado de Zalanda, situada en uno de los estuarios del Mar del Norte. Tiempo libre. Alojamiento a bordo. Pensión Completa a Bordo.

### **Día 10 – 23 de Mayo / Middelburg – Brujas – Gante**

Por la mañana navegación con dirección a Gante. Posibilidad de realizar una excursión opcional en autobús a Brujas, para realizar una visita completa a pie de la ciudad Patrimonio de la Humanidad ( Autobus Vlissingen/Brujas/Gante ). Por la tarde visita a pie de Gante (con traslado en autobús al centro incluido), la capital del Flandes Oriental, cuna del emperador Carlos V, famosa por sus succulentas cervezas. Alojamiento a bordo. Navegación Nocturna. Pensión Completa a bordo.

### **Día 11 – 24 de Mayo / Amberes**

Nos encontramos en el centro de la ciudad de Amberes, sobre el Escalda. Este puerto fue el más importante del mundo en el siglo XV y donde se sucedieron los conflictos religiosos que separaron Europa. Importante centro mundial de la industria del diamante, capital de la moda y cuna de los grandes maestros del barroco, entre los que destaca Rubens. Visita a pie de la ciudad. Tarde Libre. Alojamiento a bordo. Pensión Completa a bordo.

### **Día 12 – 25 de Mayo / Amberes – Bruselas**

Navegación nocturna para llegar temprano a Bruselas. Capital de Bélgica, una ciudad en la que se combinan multitud de elementos culturales e históricos. Visita panorámica en bus y a pie de la ciudad. Tiempo Libre. Por la tarde, posibilidad de realizar opcionalmente la visita a Malinas y Lovaina, para completar las ciudades del arte de Bélgica. Cena de Gala. Alojamiento a Bordo. Pensión completa a Bordo.

### **Día 13 – 26 de Mayo / Bruselas - París**

Desayuno. Desembarque hacia las 09 hs aprox de la mañana en su puerto fluvial. Viajaremos hacia París. Alojamiento.

### **Día 14 – 27 de Mayo / París**

Desayuno. Visitaremos la ciudad de Paris. City Tour. Por la noche Crucero por el Sena.

## **Día 15 – 28 de Mayo / París**

Desayuno. Día libre donde podrán realizar una visita al Barrio de Montmatre.

## **Día 16 – 29 de Mayo / París**

Desayuno. Tiempo libre para recorrer la ciudad o realizar alguna excursión opcional.

## **Día 17 – 30 de Mayo / Visitas guiadas de las ciudades de Rouen, Honfleur y las Playas del Desembarco**

Desayuno. Salida a las 07:15 h. rumbo a la autopista de Normandía tras atravesar los barrios del oeste de París. Después de aproximadamente 2 horas de carretera, se realizará una primera parada en Rouen. El guía le acompañará en su visita a pie por el centro histórico, con la magnífica Catedral de Notre Dame, el Gran Reloj (emblema de la ciudad), sus casas con fachadas de madera y su entramado peatonal de calles medievales, que le aportan un encanto especial. La ciudad de Rouen inspiró a muchos pintores impresionistas, como a Claude Monet, que pintó allí su serie de cuadros de la Catedral.

**Rouen.** A media mañana se recorrerá un trayecto de alrededor de una hora hasta Honfleur durante el que podrá admirar el increíble puente colgante de Normandía sobre el estuario del Sena. En la parada en Honfleur disfrutará de tiempo libre para descubrir esta típica ciudad portuaria, con sus calles pintorescas y sus casas de colores. Aprovechará para almorzar en uno de sus restaurantes, cuyas terrazas ofrecen un ambiente marítimo muy agradable. Tras la comida, el autobús retomará su ruta bordeando la costa normanda. Descubrirá las playas más famosas del Desembarco, lugares imprescindibles de la Segunda Guerra Mundial, que presenciaron la llegada de los Aliados el 6 de junio de 1944. Vivirá un momento de recogimiento en el cementerio americano de Colleville-sur-Mer, situado cerca de la playa de Omaha Beach. Este cementerio es un lugar simbólico de la batalla de Normandía, impresiona por sus dimensiones: 70 hectáreas jalonadas por miles de tumbas de mármol blanco.

Una vez finalizada esta visita, pararemos en la playa normanda de Arromanches (a 25 minutos de Colleville-sur-Mer), que aún conserva los vestigios de los pontones del puerto artificial construido en Inglaterra y remolcado hasta este lugar para ayudar al Desembarco, a pesar de los embates del mar.

La primera jornada finalizará en el Novotel de Caen , donde se servirá la cena.

## **Día 18 – 31 de Mayo/ Visita guiada de las ciudades de Saint Malo y el Mont Saint Michel**

Desayuno. La excursión continuará en Saint-Malo (situado a unos 170 km de Caen). Admirará las murallas, el Castillo, la Catedral de San Vicente o el Fuerte Nacional durante la visita guiada a Saint-Malo, ciudad de gran patrimonio histórico. Después tendrá tiempo libre para almorzar en la ciudad bretona.

La jornada continuará en dirección de uno de los lugares imprescindibles en un viaje por Francia. Descubrirá con su guía el emblemático Mont Saint-Michel, que se alza sobre un promontorio rocoso y está rodeado por una espléndida bahía. Podrá apreciar la pendiente del pueblo a través de la Grande Rue que lo atraviesa y que alberga la mayoría de los comercios, museos y las típicas casas medievales. Tras recorrerla, llegará a la abadía benedictina del siglo VIII, en lo más alto del monte. Disfrutará de una visita guiada de la abadía del Mont Saint-Michel para descubrir esta maravilla gótica, con su claustro y su jardín con vistas panorámicas al mar. Tras la visita, tendrá tiempo libre para recorrer las animadas callejuelas, contemplar el excepcional paisaje de la bahía del monte bajando por las murallas o degustar deliciosos crêpes.

La salida del Mont Saint-Michel está prevista a las 16:30 h. en dirección de Angers. Tras unas 3 horas de viaje, el grupo se instalará en el hotel para cenar.

## **Día 19 – 01 de Junio / Visita guiada de los Castillos del Loira de Langeais, Chenonceaux y cata de vino**

Desayuno. Retomaremos el circuito por el Valle del Loira parando en primer lugar en el Castillo de Langeais, que conserva su carácter de castillo-fortaleza. Su guía le acompañará en el interior del monumento, que alberga recreaciones de escenas cotidianas de la época con personajes de cera muy realistas que le harán sumergirse en la Historia de Francia.

Tras la visita de Langeais, tendrá tiempo libre para comer en Amboise. Su guía le aconsejará distintos lugares en los que poder comer cerca del Castillo de Amboise.

La tarde comienza con la visita guiada del Castillo de Chenonceaux, situado a apenas veinte kilómetros de Amboise. Obra maestra del Renacimiento y con una arquitectura de cuento de hadas por su posición de puente sobre el río Cher, el Castillo de Chenonceaux es uno de los símbolos de la Historia de Francia. También conocido como el «Castillo de las Damas», debe su construcción y decoración a lo largo de los años a diversas damas francesas de relevancia, como Diana de Poitiers o Catalina de Médici, entre otras. Durante la visita guiada podrá observar las estancias admirablemente decoradas y repletas de flores, fiel reflejo de la refinada vida francesa de la época. Disfrutará de una cata de vino en la ciudad de Chenonceaux, en la Cave des Dômes. Descubrirá la riqueza del Vale del Loira en su gastronomía y la producción de los deliciosos refinados vinos.

La salida desde Chenonceaux está prevista a las 17hs para llegar a París, en torno a las 20hs. Alojamiento.

## **Día 20 – 02 de Junio / París – Buenos Aires**

Desayuno. Tiempo libre hasta la hora del traslado al aeropuerto para tomar el Vuelo hasta Buenos Aires.

## **Día 21- 03 de Junio/ Buenos Aires**

Llegada a Ezeiza y traslado a la ciudad de salida.

## **FIN DE LOS SERVICIOS**

## **VUELOS**

- 14/05/2019: EZEIZA - LONDRES	SALE 13.45	LLEGA 07.00
- 19/05/2019: LONDRES – AMSTERDAM	SALE 11.45	LLEGA 14.05
- 02/06/2019: PARIS – LONDRES	SALE 21.05	LLEGA 21.20
- 02/06/2019: LONDRES –EZEIZA	SALE 22.25	LLEGA 08.15 (03JUN)

# **VALOR USD 5940**

# Mapa del crucero, Países Bajos

